



Impulsan iniciativa con madera reciclada para reinserción social

GENDARMERÍA. Taller de carpintería se realiza en el Centro de Educación y Trabajo (CET).

En una ceremonia que contó con la participación de la seremi de Justicia, autoridades, gremios, la academia y empresas de la región, se realizó la inauguración del taller de carpintería mediante la valorización y el reciclaje de madera en el Centro de Educación y Trabajo

(CET) de Gendarmería.

La iniciativa permite que personas privadas de libertad, participen en la fabricación de muebles y productos de merchandising corporativo, utilizando madera residual proveniente de la construcción del Parque Eólico Horizonte.

José Ignacio Escobar CEO

de Colbún, recalcó el compromiso de la compañía con la sostenibilidad y la innovación al impulsar iniciativas como esta.

“Durante los años de construcción de Horizonte, nos dimos cuenta de la cantidad de madera residual que se acumulaba en el parque. Más de 500

toneladas fueron limpiadas y paletizadas, con el sueño que se transformaran en productos de utilidad, dándole una segunda vida a un recurso que de otra forma habría sido desechado. Esta iniciativa no solo reduce el impacto ambiental, sino que también contribuye a la reinserción social mediante el trabajo y la capacitación de personas privadas de libertad, que actualmente cumplen un régimen mixto”.



EL MATERIAL PROVINO DEL PARQUE EÓLICO HORIZONTE.